EDITORIAL

La tradición es una palabra que significa transmisión de noticias relevantes, compilaciones literarias, jurídicas, doctrinas, hechas de generación en generación, según el Diccionario de la Lengua Española. La Revista de la Facultad de Derecho y Ciencia Política, de la UNMSM, ya responde al calificativo de revista tradicional, pues, durante 76 años se viene editando, poniendo en conocimiento de la sociedad en general y el mundo académico y jurídico en particular, la producción de estudiosos de las instituciones jurídicas en sus diferentes áreas.

Por ello, el Comité de la Revista se permite presentar este número correspondiente al primer semestre del año 2013, publicando artículos que esperamos sirvan para generar debate académico necesario. Así tenemos que, en Ciencia Política escribe el Dr. Francisco Miro Quesada Rada, sobre el concepto de democracia; tema tan antiguo y al mismo tan actual que, viniendo desde Grecia donde ya era preocupación de los grandes pensadores y legisladores, sigue siendo dificil de precisar y, pero aun, entenderlo y vivirlo colectivamente. En derechos humanos, es relevante la Eutanasia tratada por el Dr. Rubén Gonzales Espinoza, refiriéndose a sus aspectos éticos y jurídicos, frente a los hechos naturales de la vida y la muerte. Y la preocupación sobre la salud y los derechos humanos, de la jurista Gloria Calderón de los Santos.

El derecho laboral es también un tema siempre actual y debatible. Por ello tenemos el artículo de un jurista dedicado a esta rama del derecho con pasión y convicción. Trata sobre los recursos humanos en el sector público. En lo que a derecho constitucional se refiere tenemos el trabajo de la Dra. Teresa Seijas Rengifo, que reflexiona sobre el concepto de infracción constitucional en la Constitución de 1993, y su sanción a través del antejuicio y el juicio político.

Sobre derecho penal vinculado a la protección del medio ambiente, tenemos el artículo del Dr. Sigfredo Hugo Vizcardo, que analiza la imputación de la minería ilegal y el lavado de activos. Igualmente el artículo de la jurista Rosa Marlene Horna Carpio, que se preocupa sobre la cadena perpetua como pena en los delitos sexuales en agravio de menores de edad, que es actualmen-

Otro tema de preocupación socio jurídica es el referido a la violencia familiar, que ha merecido la aprobación y puesta en vigencia de normas que pretenden regularla pero, que parece que tiene vacios; sobre este tema trata el Dr. Santiago Osorio Arrascue, en su artículo titulado Dogmática de la Violencia familiar. La ciudadanía y desarrollo es el título del artículo de la Dra. Carmen Meza Inga, maestra siempre preocupada en temas de familia que, con este artículo demuestra preocupación en temas de contenido socio-jurídico.

El jurista Alberto Stewart Balbuena, produce un artículo titulado Genero Valor que, supone un cuestionamiento a la calificación del título valor como género que señala la ley, y considera que, el género es el concepto de valor y que titulo valor seria una especie, que, supongo generará un debate interesante.

Publicamos también un trabajo más del jurista Dr. Medardo Nizama Valladolid, esta vez titulado Reforma de la enseñanza del Derecho ante una sociedad en proceso de cambio. Punto de vista que hay que tomar en cuenta. Luego tenemos la participación del jurista Hernán Figueroa Bustamante que trata sobre el negocio jurídico financiero, en la línea del derecho bancario.

Finalmente se publican dos trabajos de estudiantes de la base 2011, los que, son los ganadores de un concurso previamente realizado por el tercio mayoría del anterior Consejo de la Facultad.

En momentos en que en nuestra Facultad, hubo renovación de los miembros del Consejo de Facultad, y el cargo de Decano y de los Directores están ocupados en calidad de encargados, hacemos votos porque se proceda a la elección del Decano titular cuanto antes a fin de que se proceda también a la elección de los directores titulares. Esto es necesario toda vez que, está pendiente el inicio de obras de mejoramiento estructural y académica que cuenta con financiamiento.

Es pues grato presentar este número de la Revista correspondiente al primer semestre del año 2013, donde se expresan los maestros y los alumnos de nuestra señera Facultad en artículos de valor académico.